

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
 学校生活キーワード
 「あいさつ 目標をもつ」

9月27日より学校再開！

9月1日(水)・2日(木)と学年を分け、分散登校を行いました。その後、6日(月)から24日(金)まで3週間、オンライン授業を行いました。1人1台のタブレット端末を用いて、1日2～3時間の学習を行いました。いばらきオンラインスタディの動画やデジタル教科書、様々なアプリケーションソフトを併用し、わかりやすく学習できるように各担当が工夫しました。毎日の「朝の会」の時間を大事にし、児童たちの小さな変化に気付くことができるようにしてきました。

さて、例年より約1ヶ月遅くなりましたが、9月27日より2学期が始まりました。2学期は、運動会、持久走記録会、遠足など、大きな行事が控えています。新型コロナウイルス感染拡大防止を意識した生活は続きますが、様々な行事を通して、一人一人の知・徳・体を高めていきたいと考えています。実り多い充実した2学期となりますよう、引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



2・4・6年「分散登校」

【9月1日(水)1～3校時】

2・4・6年生が登校し、身体測定をしたり、夏休みの宿題を集めたり、来週からのオンライン授業の準備をしたりしました。



2年生が身体測定を行っている様子

1・3・5年「分散登校」

【9月2日(木)1～3校時】

1・3・5年生が登校し、来週からのオンライン授業の準備をしました。実際にタブレット端末をつないで、試行的に模擬授業も行いました。



1年生が来週のオンライン授業の予定を確認している様子

おめでとうございます

多くの児童のがんばりが、続々と届いていますので紹介します。

○稲敷市統計グラフコンクール

◇金賞「決まってる? ぼく・わたしの将来の夢」

・5年 北見花華さん 黒田優衣さん
 宮本桃衣さん

◇入選「赤い野菜と緑の野菜」

・4年 蛸原里緒さん 大里愛花さん
 黒田優月さん 鳥羽なつ姫さん
 藤枝美織さん

○稲敷市科学研究作品展・発明工夫展

◇銀賞「きれいな水を作るろかめけん」

・3年 根本龍希さん

全学年「オンライン授業」

【9月6日(月)～24日(金)】

教育委員会の先生にもオンライン授業を参観していただきました。児童たちと会話することを大事にして学習を進めていきました。



教育委員会の先生に授業を見ていただいている様子

6年学級活動「目の健康を保つには？」

【9月15日(水)朝の会】

養護教諭が各学年の朝の会の時間を利用して、オンラインで目に関する保健指導を行いました。目を休める体操も紹介しました。



養護教諭が目に関する保健指導を配信している様子

第2学期始業式①【9月27日(月)8:30～】

家庭科室より各学級にオンラインで配信しました。

学校長式辞では、全校として取り組んでいく次の3つの目標を伝えました。

- ①あいさつをしっかりと行いましょう。
- ②学校で学習したことを自分の生活に活かすようにしましょう。
- ③友達の良いところを見つけましょう。

さらに、学校の新しい生活様式の合言葉「けん・ま・て・き・し・か」を意識して、安全に生活しようと呼びかけました。

第2学期始業式②【9月27日(月)8:30～】



2年生児童の2学期の抱負発表



4年生児童の2学期の抱負発表



6年生児童の2学期の抱負発表



学校長式辞